



4 Pièces

140 m²

Réf. 2455va

3 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite. Situé face au palais des festivals et au vieux port de Cannes, dans le seul immeuble neuf du secteur, ce magnifique penthouse de 140 m² avec 3 chambres et terrasse profite d'une vue exceptionnelle sur toute la baie de Cannes, allant des hauteurs de la ville jusqu'aux îles de Lérins en passant par la croisette. Il vous permettra de profiter d'un cadre de vie unique et d'une proximité immédiate avec tous les commerces du centre-ville de Cannes, ses plages privées et ses restaurants. Livré entièrement meublé au deuxième trimestre 2025, cet appartement est une Véritable et rare ...

SOLE AGENT. Located opposite the Palais des Festivals and the old port of Cannes, within the only brand new building on the area, this magnificent 140sqm with 3-Bedroom penthouse with a terrace enjoys a breathtaking view over the entire bay of Cannes, from the heights of the city to the Lérins islands passing through La Croisette. It offers a unique lifestyle a stone's throw from all the amenities, the private beaches and restaurants. Delivered fully furnished in the second quarter of 2025, this apartment is a true and rare opportunity on the market. - Living room with equipped kitchen - Master ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

